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BM für Frauen und öffentlichen Dienst  

Anfragebeantwortung 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 

 

GZ: BKA-353.290/0108-I/4/2013 Wien, am        August 2013 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Belakowitsch-Jenewein, Kolleginnen und Kol-

legen haben am 27. Juni 2013 unter der Nr. 15256/J an mich eine schriftliche parla-

mentarische Anfrage betreffend Verein „Eltern für Kinder“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 7: 

 Hat der Verein "Eltern für Kinder" aus Ihrem Ressort in den Jahren 2008 bis 2012 
finanzielle Förderungen erhalten? 

 Wenn ja, in welcher Höhe? 
 Wenn ja, war dies eine Basisförderung? 
 Wenn ja, waren die finanziellen Forderungen an ein oder mehrere Projekte ge-

bunden? 
 Wenn ja, an welche Projekte waren die Förderungen gebunden? 
 Gibt es im laufenden Jahr wieder ein Förderansuchen bzw. eine Förderbewilli-

gung für den Verein "Eltern für Kinder"? 
 Wenn ja, in welcher Höhe und wofür genau? 
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Der Verein „Eltern für Kinder“ hat aus meinen Budgetmitteln keine Förderungen 

erhalten; es gab auch heuer kein Förderansuchen und keine Förderbewilligung. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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